

このコーナーは市内のさまざまな出来事を紹介するコーナーです。

いよいよ！2010年12月東北新幹線全線開業
小山田市長が東京で十和田の魅力を紹介！

7月15日に品川プリンスホテル（東京都）で東北新幹線全線開業効果の獲得に向けた青森県観光説明会・観光トップセールス2009が開催されました。説明会で、市長は「新たな青森の旅・十和田湖広域観光圏」と「ゆるりら、十和田」と題して、広域観光圏が今後取り組む事業や十和田湖・奥入瀬渓流、現代美術館、十和田バラ焼きなど十和田の魅力を、大手交通会社・旅行会社や旅行雑誌社の担当者にプレゼンテーションを行いました。その後の交流会では、情報交換のほかバラ焼きの試食会などを行い、十和田の魅力をPRしました。



説明会に約250人の旅行関係者が参加 各旅行会社へ積極的にPRしました

道の駅奥入瀬開設15周年記念
奥入瀬ろまんパークフェスティバル

7月4日・5日に道の駅奥入瀬で、奥入瀬ろまんパークフェスティバルが開催されました。両日、多くの市民や観光客が訪れ、よさこい演舞や機関車試乗、郷土芸能フェスティバルなど多彩な催しを楽しみました。



多くの観光客や市民でにぎわいました

湖畔ならではの催しを楽しむ
十和田湖水まつり2009が開催

7月18日・19日、十和田湖畔休屋で十和田湖水まつりが開催。18日の乙女の像さわやかフェスティバルでは、小山田市長や関係者による乙女の像の拭き清めが行われました。また、会場では「湖畔の乙女」を歌い継ぐ会の合唱や十和田湖小学校全児童が十和田湖伝説「八之太郎と南祖坊」の劇を熱演しました。



乙女の像を拭き清める市長（右）

東公民館高齢者講座「遊友ひがし」
さくらんぼ狩りと馬市を見学

7月7日に東公民館高齢者講座「遊友ひがし」のメンバー21人が、日帰りの屋外研修に出かけました。午前中は南部町のさくらんぼ農園で、さくらんぼ狩りを楽しみました。佐藤錦や南部錦など、数種類のさくらんぼが生い茂るなか全員が童心にかえり、木に登るなどして口いっぱいさくらんぼをほおぼっていました。

午後からは八戸家畜市場で、年に1度行われる馬のせり市を見学しました。市場では地元十和田市などで生産されたサラブレッドの1歳馬60頭がせりかけられました。参加者は初めて見る馬市とサラブレッドに、驚きと興奮を隠さないようでした。



威勢のよい掛け声と雰囲気を楽しむ「遊友ひがし」の参加者

「飲みたかったら走れ！」を合言葉に、つらい練習をこなす
チーム「UPPERS」全国大会出場が決まりました

第28回全国ママさんバスケットボール交歓大会（一般の部）で、みごと全国大会出場を果たした、ママさんバスケットボールチーム「UPPERS」の皆さん。6月8日に小山田市長を表敬訪問し、8月7日から9日まで岡山県で開催される全国大会出場の喜びを報告しました。

選手の館向志保さんは「わたしたちがバスケットを続けられるのは、家族や職場の協力と理解があってこそと感じています。全国大会では、チーム一丸となって、明るくケガなく全国制覇を目指して頑張ってきますので、皆さん応援をよろしくお願ひします。」と意気込みを話してくれました。



市長と優勝目指して、ガッツポーズ！！

とわだグリーンツーリズム研究会を講師に
南公民館 男性のための料理教室

6月28日に南公民館で開催された「男性のための料理教室」では、とわだグリーンツーリズム研究会の会員を講師に、「ダッチオープン料理」に挑戦。

普段から家庭で料理をしている参加者が多く、鶏もも肉の蒸し焼きやだんごパン、アップルパイ、棒パン作りを楽しみました。



手馴れた包丁使いの参加者

8月から多彩な企画が目白押しです
奥入瀬渓流館「北のギャラリー」

7月1日から奥入瀬渓流館に開設された「北のギャラリー」では、ふおるむ美術展、石川みほ油絵個展、丸屋かく油絵個展が順次開催され、観光客や地元の人たちの目を楽しませています。



たくさんの作品が観光客を迎えます

とわだストリートフェスタ
長さ40mのり巻き作りに挑戦

6月28日に旧国道4号の八丁目街区で十和田市7・8丁目商店街振興組合主催（吉田和雄理事長）のストリートフェスタが行われ、多くの市民が訪れました。市民約320人が40メートルのり巻き作りに挑戦。十和田寿司組合の協力のもと、のりに、しゃりを均等に敷き、厚焼き卵、かんぴょうなどの材料を載せ、一斉に巻き上げました。完成したのり巻きは参加者や来場者に振る舞われました。



昨年より10メートル長いのり巻き作りに挑戦

すてきな模様の作品が出来ました
十和田湖公民館 さきおり教室

6月20日から7月18日までの毎週土曜日に、十和田湖公民館で伝統工芸「さきおり教室」が開催されました。

十和田湖公民館で活動するサークル「十和田さき織研究会」のメンバーを講師に、慣れない機織りに挑戦し、すてきな作品を作りました。



真剣に機織りをする参加者